

Centenario de WILPF - Las Provincias - 05/03/2016

Centenario de WILPF

Fundada en 1915, la Liga Internacional de Mujeres por la Paz y la Libertad (WILPF) es, en su rango, una de las más veteranas del mundo. Su centenario se celebró en 2015, aunque la conmemoración continúa por medio de una exposición itinerante, que actualmente puede verse en el claustro de la Universitat de València (calle Comedias o La Nau) hasta el 4 de abril. La muestra se presenta modestamente en cuatro parabanos de

cuatro altas hojas de buena altura, con dos caras cada una. En total, 32 puntos de información (datos y fotografías). La WILPF, con sedes en Ginebra y Nueva York y estatus de ONG, se ha mantenido activa desde su fundación. Las cartelas recuerdan hitos de su actividad pacifista. «Constructoras de paz: Como mujeres, sentimos un especial deber moral de rebelarnos contra la crueldad y la devastación de la guerra...».



Congreso de La Haya, 1915: «Nos hemos reunido para protestar contra la guerra y sugerir pasos para una paz permanente», En 1932, recogieron

seis millones de firmas para la reducción de armas. En 1945, la organización trabajó para la prohibición universal de pruebas nucleares.